

Sami Khedira wird Botschafter von "Turbo für Talente"

Die Jugendförderung der Porsche AG bekommt einen prominenten Fürsprecher: Der deutsche Fußball-Nationalspieler und Weltmeister Sami Khedira wird neuer Botschafter von "Turbo für Talente". Bei seinem ersten Auftritt im Rahmen der Partnerschaft im "Talentschuppen", der Eishalle des Nachwuchses des SC Bietigheim-Bissingen Steelers, lernte Khedira bereits einige junge Sportler der Partnervereine kennen. Daneben durchlief er das Porsche-Coaching-Mobil zur Ermittlung von Orientierungswerten für die jungen Talente.

Als Botschafter von "Turbo für Talente" tritt der 30-Jährige künftig unter anderem bei Veranstaltungen wie der "Porsche Nacht der Talente" im Mai in Stuttgart auf. Zudem gibt er persönliche Interviews und sportartübergreifende Trainingstipps auf der Website www.turbofürtalente.de. Der gebürtige Stuttgarter engagiert sich bereits seit Jahren in der Nachwuchsförderung. Für seinen Einsatz für benachteiligte und kranke Kinder und Jugendliche mit der Sami-Khedira-Stiftung erhielt er 2016 den Verdienstorden des Landes Baden-Württemberg.

Unter dem Motto "Turbo für Talente" fördert Porsche den Nachwuchs an seinen Standorten in verschiedenen Sportarten. Dazu gehören Partnerschaften im Jugendbereich mit dem Fußball-Bundesligisten RB Leipzig, dem SV Stuttgarter Kickers sowie der SG Sonnenhof Großaspach. Auch der SC Bietigheim-Bissingen Steelers zählt bei der Arbeit mit dem Eishockey-Nachwuchs und beim alljährlichen Porsche-Eishockey-Camp auf die Unterstützung des Sportwagenherstellers. Daneben ermöglicht die Ludwigsburger Porsche-Basketball-Akademie (BBA) in Kooperation mit zwölf Partnervereinen und 55 Partnerschulen rund 2500 Kindern aus der Region, regelmäßig ihren Lieblingssport zu betreiben und fördert die herausragenden Talente. Seit 2012 richtet sich die Zusammenarbeit mit dem Deutschen Tennisbund ebenfalls an den leistungsorientierten Nachwuchs: Im Porsche-Talent-Team Deutschland werden die derzeit besten deutschen Nachwuchsspielerinnen unterstützt. (ampnet/jri)

21.02.2018 09:46 Seite 1 von 3



Bilder zum Artikel



Turbo für Talente: Sami Khedira (r.) und stellvertretender Porsche-Vorstandsvorsitzender Lutz Meschke (l.) mit Nachwuchstalenten der fünf Partnervereine.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Turbo für Talente: Stellvertretender Porsche-Vorstandsvorsitzender Lutz Meschke und Sami Khedira mit Nachwuchstalenten der fünf Partnervereine.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Turbo für Talente: Sami Khedira und stellvertretender Porsche-Vorstandsvorsitzender Lutz Meschke mit Nachwuchstalenten der fünf Partnervereine.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Turbo für Talente: Sami Khedira mit Nachwuchstalenten der fünf Partnervereine vor dem Porsche-Coaching-Mobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Turbo-für-Talente-Botschafter Sami Khedira im Porsche-Coaching-Mobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche

21.02.2018 09:46 Seite 2 von 3





Sami Khedira.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche

21.02.2018 09:46 Seite 3 von 3